

保護者の皆様

金沢市立伏見台小学校
育友会会長 中山 聡基
地区委員長 神保 弘樹
地区委員長 里見 玲爾

「見守り当番」報告書

日頃より校区において子どもたちの登下校の安全を見守りいただき、誠にありがとうございます。
昨年度の2月から6月までに保護者より提出された「見守り当番報告書」から意見をまとめ報告させていただきます。
報告をもとに、家庭でいま一度子どもたちと話し合い、保護者のサポートを強化して参りたいと思います。
今後とも安全な地域づくりと子どもたちの安全確保のために、ご協力をお願い申し上げます。

【うれしいご意見】

- ・元気に「おはようございます」と挨拶をしてくれる子がたくさんいました。
- ・前回に比べて、挨拶をしてくれる子どもが増えたように感じました。
- ・見守りの方が多く、安心できました。
- ・車が止まって道を譲ってくれたとき、丁寧にお辞儀をしている姿に感心しました。
- ・寒い日でも明るく元気に挨拶をしていて、素晴らしいと思いました。
- ・寒い中、子どもたちを見守ってくださるスクールサポート隊の皆さまに感謝しています。
- ・お友だちと楽しそうに登校している子どもたちが多く、微笑ましい印象を受けました。
- ・雪で歩道の道幅が狭くなっていましたが、広がらずに歩いて登校していました。
- ・スクールサポート隊の方の指示をしっかり聞いて、横断歩道を渡っていました。
- ・おしゃべりに夢中になっていたり、急に駆け出したりする子に声をかけてくださるサポート隊の方がいて、とてもありがたく感じました。

【気になる点・注意すべき点】

- ・雨の日に傘を差さず、低学年の子を追い抜いていく高学年の子がいました。
- ・横断歩道上に停車したり、歩道を走ったりするドライバーを見かけるため、心配です。
- ・送迎の車が縦列駐車をしたり、急にバックしたりするなど、危険な場面がありました。
- ・曲がり角を気にせず走り抜ける子どもがいたため、注意を促しました。
- ・歩道の端(車道側)ぎりぎりや、縁石の上を歩く子がいて、危ないと感じました。
- ・雨風が強い日に、傘を差していた1年生がふらついていて、危険を感じました。
- ・雪が降るなど環境が変わると、そちらに気を取られて交通ルールが守られにくくなっているように見受けられました。
- ・友達同士で仲良く登校している様子はありましたが、ランドセルを持たせている子がいて気になりました。
- ・信号を待つときは、道路から少し下がって待つ方が、より安全だと感じました。
- ・裏道では車のスピードが速く、非常に気になりました。

子どもたちを見守りいただいている中で、お気づきの点等がございましたら、各町会地区委員までお知らせいただきますようお願い申し上げます。